

Le laboratoire d'accélération de la résilience

Chez Co-operators, notre vision est de devenir un levier pour un avenir résilient et durable. Nous pouvons bâtir un avenir où nos collectivités et environnement naturels prospèrent de manière durable et résiliente face aux conditions climatiques en évolution rapide.

Les impacts des changements climatiques sont plus fréquents et plus intenses que jamais et le coût pour la population canadienne augmente.

En 2024, plus de 9 milliards de dollars en sinistres assurés ont été rapportés, un record au pays.

Alors que le Canada prépare son avenir économique, nous devons aussi nous adapter.

Mais les investissements requis dans les infrastructures d'adaptation climatique sont majeurs.

On estime à plus de 5 milliards de dollars par an l'adaptation des infrastructures municipales à elles seules.

Cela dépasse largement la contribution des gouvernements et des contribuables.

Chez Co-operators, nous voulons ouvrir la voie grâce à la force de nos investissements, notre connaissance du risque en tant que assureurs et notre puissance collaborative pour aider les collectivités à s'adapter à un monde en transformation rapide.

Selon nous, le secteur privé a son rôle à jouer.

Voilà où le laboratoire d'accélération de la résilience entre en jeu.

Nous voulons créer un bassin de projets de résilience climatique susceptibles de faire l'objet de financements privés au Canada.

Nos partenariats audacieux avec l'ensemble de la société allient tous les ordres de gouvernement des communautés autochtones et des spécialistes en finance, gestion de risques et science climatique.

Le Laboratoire d'accélération de la résilience recherche activement des projets de résilience climatique à soutenir.

Ensemble soutenant la résilience climatique du Canada.

co-operators.ca/Resilience

Co-operators. Placements. Assurances. Conseils.

Fièrement canadienne. Depuis 1945.